令和5年度2学期 2023.8.29 (火)





### 学校教育目標

◎自ら学び自ら考える子(かしこく)◎こころゆたかな子(こころゆたかに)

◎明るくたくましい子 (たくましく)

【めざす学校像】「元気・やる気・本気・根気・勇気・和気」(6つの気)をもって

自ら学び、互いに成長し合う児童を育む学校

【校訓】「流汗精進」

~3合い(愛)「助け合い・励まし合い・認め合い」の仲間づくりをとおして~

笑顔・感動・思い出いっぱいの学校へ



酷暑の夏休み39日が昨日で終わりました。子どもたちは大きな事件・事故、けがもなく夏休みを無事に生活することができました。これも、ひとえに保護者・地域の皆様のお陰です。また、先日の除草作業では、保護者の皆様のご協力をいただき、深〈感謝申し上げます。子どもたちは、78日もある2学期の目標を新たに考え、学習や運動、学校行事等の教育活動に励みます。保護者・地域の皆様におかれましては、子どもたちが安心・安全な活動を続けていけるように、子どもたちの心と身体の健やかな成長の様子を温かく見守っていただき、毎日やる気と根気をもって楽しく学び合うことができるよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

# 「本当に価値あるもの」は、全て厳しい坂の上を登り切ったところにある!

### ~自分の「無限の可能性」に挑戦し、限界意識を吹き飛ばせ!~

# 校長 小林 秀行

私は3年前の夏休みに栃木県日光市にある金精峠トンネルまでの標高 1850m(東京スカイツリーの約3倍)もある山登り・山下りのランニング合宿に先輩校長と参加しました。その特訓がきっかけで日頃から走り込み、フルマラソンの大会に出るようになりました。今年も先輩校長と群馬県赤城大沼湖畔や地蔵岳標高 1674m を約 20Km 走破しました。

走り続け、心と体を毎日鍛えていると、54歳でも、「頑張ればできるぞ!」「自分で限界をつくってはダメだ」という元気 や勇気、闘志が湧いてきます。子どもたちにも業間運動や12月の持久走記録会で意欲的に走ってもらいたいです。

さて、2学期は子どもたちが心も体も大きく成長できる重要な学期です。私は、2学期の始業式で子どもたちにさらに 頑張ってほしいことを3つ話しました。1つ目は、地域での元気な挨拶や「はいっ」の返事を大きな声で頑張ることです。 2つ目は、頭・心・体の汗を流しながら詩の暗唱や宿題、家庭学習、運動に精進し続け、忘れ物をしないことです。 3つ目は、家でのテレビ・ゲーム・スマホ時間を減らし、読書習慣を身に付け、語彙力と想像力を向上することです。

これら3つについて、できている子はさらに名人になれるくらい上手に、まだまだの子はどれも、もっとよくなるように努力して行動に表してほしいです。思っているだけでなく、実際に行動に表れなければ、頑張った、よくなったとは言えません。まずは、「3メートル手前挨拶」から相手意識をもって始めてもらいたいです。全ては、「準備の準備」が大事ですから。

子どもたちだけでなく、保護者・地域の皆様に改めて伝えておきたい大切なことがあります。それは「本当に価値あるもの」は、全て厳しい坂の上を登り切ったところにあるということです。私が登り切った金精峠や地蔵岳の坂のように、子どもたちや大人が手に入れたいと考える、「価値あるもの」や「達成したいこと」は必ず、「厳しい坂の上」にあるのです。

しかし、上り坂は大変厳しいです。下り坂はとっても楽です。保護者・地域の皆様はどちらを選びますか?私は、あえて厳しい上り坂を選びます。それは、今年1月の茨城県勝田マラソンで3時間27分を達成できたように、自分の「無限の可能性」に挑戦し、限界意識を吹き飛ばして鍛錬すれば、厳しく辛いことでも乗り越えられると実感できたからです。

子どもたちには、2学期の新しい目標をしっかりもって、なにごとにもあきらめずに、へこたれず、怠けず、逃げずに粘り強く努力を続け、厳しい上り坂を最後まで登り切り、「本当に価値あるもの」を手に入れて目標を達成してほしいと強く願っています。学校としては、ゴールだけでなく、途中の頑張りもしっかり認めながら、指導・支援に努めます。失敗や挫折があっても、それを乗り越え、粘り強さをもって自己を調整しつつ、最後までやり抜く様子を適切に評価してまいります。

2学期に子どもたちが自分自身の坂を登り切って、「地域の方への挨拶、元気な返事、自主学習、体力向上、詩の暗唱、忘れ物をしない、読書習慣」の課題が改善されて、たくましく成長して輝いていくことを期待しています。

保護者・地域の皆様も、感染症や熱中症に気をつけながら、子どもたちが「6つの気と3つの合い」をしっかりもって、 自分づくりや仲間づくりに励んでいけるように今後とも盛大な応援をいただけますよう、よろしくお願い申し上げます。



8/29	火	始業式 一斉下校 通学路点検		
30	水	JRC 炊き出し訓練(5・6年)身体測定(1~3年)		
31	木	児童引き渡し訓練 身体測定(4~6年・なかよし)		
9/1	金	給食開始日 5時間授業 シェイクアウト訓練		
		スクールカウンセラー来校 学校保健委員会		
2	H			
3				
4	月			
5	火	5年稲刈り 6年陸上競技会練習開始		
6	水	5 時間授業 東部教育事務所学力向上支援担当訪問		
7	木	5•6年委員会活動 避難訓練		
1		5 年稲刈り予備日		
8	金	PTA 総務委員会 口座引落確認日		
9	土	おおとね郷土かるた大会		
10				
11	月	教育相談日		
12	火			
13	水	大利根中学校職場体験学習		
14	木	大利根中学校職場体験学習のクラブ活動		
15	金			
16	H			
17				
18	月	敬老の日		
19	火	東っ子タイム(縦割り班活動)		
20	水	創立 151 周年記念航空写真撮影		
21	木			
22	金			
23	土	秋分の日 東部地区体育祭前日準備		
24		東地区体育祭		
25	月			
26	火	5 時間授業 5 年研究授業		
27	水			
28	木	3 年社会科見学		
29	金	スクールカウンセラー来校日		
30	土			

#### ○林間学校○

7月14日(金)・15日(土)、5年生が、栃木県日光市に、林間学校に行ってきました。

雨が降る時間帯もありましたが、戦場ヶ原ハイキング、日光東照宮や華厳の滝の見学、キャンプファイヤーなど、ほぼ計画通りに行うことができました。

雄大な自然の中で、友だちと友情を育みなが ら、楽しい思い出を作ることができました。











#### ○親子除草○

26日(土)は、早朝より暑い中除草作業にご協力いただき、誠にありがとうございました。皆様のご協力により、子どもたちが安心・安全に過ごす環境を整えることができました。今後ともご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

9月の生活目標	学校では	学校では時計を見て行動できるよう指導します。
ちゃくせき チャイム着席をしよう	家庭では	時刻・時間を意識できよう、声かけをお願いします。
, , , ,	地域では	さわやかなあいさつができるよう声かけをお願いします。(年間目標)